

## **CDAS DU 29 mars 2022**

### **COMPTE RENDU**

Suite aux déclarations liminaires, la direction a confirmé la vente du bâtiment de St Bernard à Toulon dans le cadre du plan cité. À ce stade, il n'y a pas encore de pistes explorées concernant les solutions alternatives pour le parking et le restaurant administratif.

S'agissant des berceaux, un de plus devrait être disponible sur Toulon Est pour notre direction en septembre 2022 dans le cadre du marché SRIAS.

#### *Avenir de l'action sociale*

Les présidents de CDAS, d'une part et, les délégués et assistants de délégation, d'autre part, ont été informés des grandes lignes de la réforme de l'action sociale. Cette dernière s'articule autour deux axes, une réorganisation régionale et une nouvelle gouvernance.

Le secrétariat général (SG) la justifie en invoquant la disparité des situations dans les départements, et donc des situations fragiles qui ne reposent que sur celui ou celle qui assure la mission.

L'échelon pertinent restant le département, ce dernier sera doté d'un délégué de proximité (pour la gestion d'un ou deux départements ??) et de/des délégués spécialisés (sur une thématique), ou pas.

Le SG a assuré qu'il n'y aurait pas de mobilité forcée pour les agents des délégations. Un CNAS (comité national d'action social) devrait avoir lieu mi-avril et une cartographie de l'organisation devrait bientôt être élaborée.

#### *CAL 2022*

Le budget CAL a diminué cette année de 1 500 € alors que le prix des prestations ne cessent d'augmenter.

Pour autant, les arbres de Noël 2022 se dérouleront dans le respect des règles sanitaires qui seront en vigueur :

- kermesse à la Castille le 14 décembre 2022,
- kermesse à Draguignan le 7 décembre 2022.

Au regard de la vague de contamination, la galette des retraités a été annulée et est remplacée par un goûter de printemps. **FO Finances** a rappelé son attachement à la réalisation d'événements créant du lien social.

Ils se dérouleront le 28 avril 2022 à Draguignan et le 5 mai 2022 à Toulon.

En outre, les sorties Aqualand seront de retour cette année et organisées au début juillet pour 70 enfants.

S'agissant des retraités, une sortie, dont les modalités (nombre et destination) seront définies ultérieurement, sera organisée à l'automne.

Concernant les psychologues, le CDAS s'est prononcé pour un maintien des crédits, d'autant plus, que ces consultations sont très appréciées par les agents soumis aux restructurations actuelles, notamment dans le cadre du NRP.

C'est la raison pour laquelle **FO Finances** exige le maintien :

- d'un réseau départemental, doté d'effectifs et de budget suffisants
- de l'ensemble des prestations
- des restaurants administratifs et du parc EPAF

Dans le souci perpétuel de l'intérêt supérieur des agents, les délégués **FORCE OUVRIÈRE** cherchent à rassembler autour de leurs idées pour que le CDAS soit l'outil le plus efficace possible.

**FO FINANCES** agit dans un souci permanent de pragmatisme et d'efficacité pour les agents.

Titulaires : Stéphanie Bomy et Anne Maurice